
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月６日、目黒さつきビルにおいて「２

０２２旗開き」を開催しました。 

 

佐藤委員長の年頭所感では、18春闘か

ら現在までの労使関係や、組織再編、２

２春闘に向けた課題を提起しました。 

 

その後、各地本を代表して４つの地本か

ら決意表明があり、不当労働行為など理不

尽なことに声を上げる必要性や、組織拡大

の教訓、労働者の価値向上に「やりがい」

ではなく「賃上げ」で応えるよう求めてい

く決意が述べられました。 

 

そして、高橋副委員長からは、２２春闘での賃上げを求める根

拠や、総合労働条件改善に向けた職場議論の必要性、JR東労組が

「チェック機能」を果たすためにも労働協約が重要であることを

提起し、２０２２年のたたかう方向性を確認しました。 
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